
人口減少・少子高齢化対策特別委員会会議記録

人口減少・少子高齢化対策特別委員長 土居 昌弘

１ 日 時

平成２７年９月３０日（水） 午後３時０２分から

午後３時１０分まで

２ 場 所

第４委員会室

３ 出席した委員の氏名

土居昌弘、御手洗吉生、阿部英仁、木付親次、嶋幸一、後藤慎太郎、羽野武男、

馬場林、吉岡美智子、荒金信生

４ 欠席した委員の氏名

な し

５ 出席した委員外議員の氏名

な し

６ 出席した執行部関係者の職・氏名

な し

７ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

８ 会議の概要及び結果

（１）１０月７日に開催する本委員会に出席を要求する参考人について、全会一致をも

って決定した。

（２）県内所管事務調査を１０月１３日に実施することを決定した。

９ その他必要な事項

な し

１０ 担当書記

政策調査課政策法務班 副主幹 阿孫正明

政策調査課調査広報班 主査 上田雅子



人口減少・少子高齢化対策特別委員会次第

日時：平成２７年９月３０日（水）本会議終了後～

場所：第４委員会室

１ 開 会

２ 参考人出席要求の件

３ そ の 他

４ 閉 会
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別 紙

会議の概要及び結果

土居委員長 これより、人口減少・少子高齢化対策特別委員会を開催します。

本日の委員会は、次回、１０月７日の特別委員会に参考人の出席を求める件についてお

諮りするものです。本委員会では、７日に家庭訪問型子育てボランティアであるホームス

タート事業について調査を行う予定としていますが、執行部からの説明に加え、今回は、

実際にボランティア活動をされている方を参考人として招き、意見聴取を行います。

参考人の招致に当たっては、委員会条例第２６条の２の規定に基づき、本委員会で議決

をした上で議長に出席要求を行うこととなっているため、本日委員会を招集いたしました。

それでは、内容について事務局に説明させます。

〔事務局説明〕

土居委員長 はい、ありがとうございました。この件について何かございますか。

阿部委員 ちょっと待って。まず、ホームスタートって何か説明して。

事務局 訪問型の子育てボランティアで、子育てを始めたばかりで、地域とのつながりが

あまりない方などのお宅に、実際に子育て経験があるボランティアの方が訪問し、悩みな

どを聞いて、何回か訪問していくうちに、地域になじんていくというような活動になりま

す。

阿部委員 必要性はあるの。

吉岡委員 結構、臼杵の方でも取り組まれてますよね。孤立して親子で引きこもりになっ

ているような家庭で、非常に喜ばれてます。とても大事な取り組みだと思います。

阿部委員 ホームスタートなんて言葉自体が初耳なんだから、まず、そこから説明してよ。

最初の入り口から分からないんだから、それぐらいは説明しておいてよ。

土居委員長 それではよろしいですか。お諮りします。名簿に記載した３名について、参

考人として本委員会に出席を求めることについてご異議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

土居委員長 ありがとうございました。そのように決定します。次に今後の調査計画につ

いて、事務局に説明させます。

〔事務局説明〕

土居委員長 事務局の説明にもあったとおり、次回の調査終了後にご協議させていただき

たいと思います。ご意見があれば、事前に事務局までお問い合わせください。そのほか特

にありませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

土居委員長 もう１枚紙がございます。これですね、別府大学短期大学部で「結婚・子育

てって？」短大生にライフデザイン講座というのが、これからあります。１０月１３日火

曜日の午後１時から２時半まで、講義日時の３番目ですね。これに行こうと思っているの

ですが皆さんどうでしょうか。

阿部委員 やるならやるって決めて、希望者で、今は無理なら日にちを決めてすればいい。

土居委員長 それでは、１０月１３日火曜日１時から２時半まで別府大学に行って、短大

生と一緒にこの講義を受けて、短大生の反応等も伺いながらこの調査を実施したいと思い
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ます。よろしいでしょうか。

〔「はい」と言う者あり〕

土居委員長 日程は後日またお送りします。ほかに何かないでしょうか。

〔「なし」と言う者あり〕

土居委員長 別にないようでありますので、本日の委員会はこれで終わります。


